

Wissenswertes über Homöopathie im Aufkirchner Pfarrheim

Der Pfarrgemeinderat aus Aufkirchen und Notzing bot am 13. März 2019 in Zusammenarbeit mit dem Katholischen Bildungswerk einen sehr interessanten Vortrag an. Vor allem junge Mütter aus der Pfarrei und der Umgebung folgten der Einladung und bekamen viel Informationen zum Thema: „Die homöopathisch-naturheilkundliche Reise- und Notfallapotheke für Kinder“.

Die Heilpraktikerin Sabine Kärner aus Erding gab zunächst allgemeine Erklärungen zur Homöopathie. Danach stellte sie die verschiedenen Medikamente gegen Reiseübelkeit, Magen-Darm-Beschwerden, Insektenstiche, Verletzungen und Sonnenbrand vor. Damit die Teilnehmerinnen zu Hause bzw. auf Reisen das richtige Mittel nehmen können, bekam jede ein ausführliches Skript.

Zwischendurch war immer wieder Platz für Nachfragen und Tipps, was die Mütter auch

gerne in Anspruch nahmen. Artikel und Foto: OKU

